



Actuaciones de concienciación contra especies invasoras

La Confederación Hidrográfica del Ebro ofrece una charla sobre el mejillón cebra en el Centro de Documentación del Agua de Zaragoza

- Esta actividad complementa a la exposición itinerante sobre especies invasoras que acoge hasta el 18 de mayo este espacio del Ayuntamiento de Zaragoza

15 may. 2012 – La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ofrecerá una charla didáctica sobre especies invasoras en la Cuenca, centrada en la plaga del mejillón cebra y la afección real que causan estas especies y la necesaria concienciación ciudadana para participar en la protección de los ecosistemas acuáticos. La cita es mañana miércoles, 16 de mayo, a las 19.00 horas, en la sala de lectura del Centro de Documentación del Agua y el Medio Ambiente de Zaragoza, ubicado en el Paseo Echegaray y Caballero, número 18.

La charla correrá a cargo de técnicos del grupo de trabajo del mejillón cebra de la Confederación Hidrográfica del Ebro y complementa a la exposición dedicada a especies invasoras que se puede visitar en la capital aragonesa desde el pasado 2 de abril, hasta el próximo 18 de mayo.

La información sobre la exposición y la charla se pueden consultar en la página del Organismo (www.chebro.es), en su sección dedicada al mejillón cebra y en un espacio destacado en la web del Ayuntamiento de Zaragoza, donde también se puede consultar el material didáctico y las guías elaboradas por la Confederación (<http://www.zaragoza.es/ciudad/medioambiente/centrodocumentacion/>).